

YEAR-ROUND - LONG

<561 words>

BIENVENIDOS A WHISTLER, COLUMBIA BRITÁNICA, CANADÁ

Whistler es un paraíso para quienes tienen un espíritu aventurero y les dan importancia a las personas y los lugares que visitan. Es un lugar para quienes tienen sentido de la aventura y también un propósito. Whistler recibe a sus visitantes con una singular combinación de naturaleza salvaje, experiencias sofisticadas y una comunidad de gente que vive con pasión. Paisajes montañosos que se extienden, bosques centenarios y ríos y lagos cristalinos se vuelven tu lugar para vivir aventuras al aire libre, mientras que su vibrante poblado y sus excepcionales restaurantes, galerías y tiendas lo hacen no solo rústico sino también refinado.

Whistler está enclavado en las majestuosas Montañas de la Costa de la Columbia Británica, a solo dos horas de Vancouver viajando por la impresionante autopista Sea to Sky Highway. Es una meca internacional de los deportes de montaña y un pueblo de montaña con los pies en la tierra, famoso por despertar emociones que van directamente al alma.

Whistler se encuentra en el corazón de las espectaculares Montañas de la Costa de la Columbia Británica y es un epicentro mundial de los deportes de acción. Su pueblo está resguardado por Whistler y Blackcomb, que son las montañas contiguas para esquiar más grandes de Norteamérica y cuyas cimas están unidas por la góndola PEAK 2 PEAK, galardonada con récords mundiales. Juntas forman una enorme área de recreo alpino, la cual atrae a excursionistas, esquiadores y ciclistas de montaña en busca de terrenos fascinantes. Enormes glaciares, picos volcánicos, praderas alpinas y cordilleras milenarias exaltan tus sentidos mientras los recorres a pie, en esquí o en bicicleta.

En las zonas más bajas del valle, el clima costero ofrece un exuberante contraste con el escarpado paisaje volcánico y alpino. Los lagos de color esmeralda, bosques centenarios, cascadas, playas, parques y campos de golf están conectados por una red de rutas pavimentadas. El lugar rebosa de vida durante todo el año. El calor primaveral saca de su hibernación a los famosos osos negros de Whistler. Cuando los días de verano se alargan y se llenan de luz, los senderos de Whistler lucen sus flores silvestres, y sus playas atraen a los amantes del sol. El otoño trae consigo un caleidoscopio de colores y un ritmo más lento, a la espera de que el grueso manto de nieve del invierno cubra de magia todo el terreno. No importa cuándo visites este lugar, la naturaleza te inspirará.

El vibrante pueblo de Whistler es el punto de encuentro de esta comunidad llena de juventud. Aquí, en sus calles peatonales, las pintorescas tiendas y los cafés armonizan con las boutiques y los restaurantes de alta cocina. Los spas terapéuticos y los centros culturales indígenas se entremezclan con los bulliciosos bares de aperitivos après y los puestos de poutine. La magia de la villa de Whistler se halla en estas dinámicas experiencias culturales que hacen que cada momento sea único.

Whistler no es solo un lugar. Es un estilo de vida. Es una mentalidad que se basa en vivir la vida al máximo y proteger lo más importante. Hay una lista interminable de razones por las que Whistler está siempre en la lista de los lugares que todo el mundo quiere visitar. Es un lugar para vivir la emoción de una aventura cargada de adrenalina, o bien un momento de paz y tranquilidad, ofreciendo siempre inspiración para toda la vida.

YEAR-ROUND - SHORT

<88 words>

BIENVENIDOS A WHISTLER, COLUMBIA BRITÁNICA, CANADÁ

Whistler es un paraíso para los amantes de las actividades al aire libre que tienen un sentido de la aventura y un objetivo. Es una meca internacional de los deportes de montaña y un pueblo de montaña con los pies en la tierra, famoso por despertar emociones que van directamente al alma. Goza de una singular combinación de naturaleza salvaje y escarpada, un poblado vibrante con experiencias sofisticadas y una comunidad de gente que vive con pasión, lo que lo convierte en un destino único en cualquier estación.

